

二水NSH通信

平成26. 5. 19発行

No. 2



青葉薫り、芽吹く木々

新緑の候、人文・自然科学コース保護者の皆様、いかがお過ごしでしょうか。

新しい学年が始まってから約50日が経ち、生徒たち一人ひとりの行動にも、中堅学年である2年生としての「大人らしさ」が見られるようになってきました。4月からスタートしている人文科学コースのグローバルソリューション(GS)と自然科学コースのリアルサイエンス(RS)での、少人数編制による課題探究活動も、そういった人間的な成長を促す一助になっていれば嬉しいです。

さて第1回定期試験を先週末に終えた生徒達は、6月上旬の総体・総文に向けて部活動にも力一杯取り組んでいるようです。7月には模試も控えているので、部活動と学習との相乗効果を目指す「文武両道」の学校生活を期待したいと思います。

それでは、これまでの生徒たちの主な活動について紹介したいと思います。今後の予定もお知らせしますので、一層のご理解・ご協力をお願い致します。

人文科学コースの様子と今後の予定

●人文科学コースオリエンテーション●



堀田副校長から激励の言葉

●GS開講式●



7班「売れるマンガとは？」の様子

★人文科学コース、今後の予定★

6月からまでのGSは、「全国高校生模擬裁判選手権中部北陸大会」出場(8月2日<土> 金沢地方裁判所にて)に向けた授業が行われます。全て、現役の弁護士の方3名(本校OB含む)が、講師として参加されます。

- 6/9(月)・10(火)…刑事裁判の基本、刑事裁判の意義と目的
- 6/13(金) 2時間…昨年度大会DVD上映、争点の確認や事実認定の手法の説明など、グループ分け(4グループ)
- 6/16(月) 2時間…論告・弁論の検討、尋問事項の検討
- 6/20(金) 9:00~11:30…模擬裁判大会シミュレーション
※金沢地方裁判所の法廷を借用して行います。



自然科学コースの様子と今後の予定

●RS開講式●

●自然科学コースオリエンテーション●



澤田教頭から激励の言葉



生物「エチレンの作用II」の説明

★自然科学コース、今後の予定★

12月までのRSは、「SSH合同発表会」(12月12日<金> 文教会館にて)に向けた、5テーマ・5班の「課題探究」が行われます。

- 4/11(金) RS開講式(6限)、5班に分かれて打ち合わせ(6・7限)
- 4/18(金)~11/7(金) 課題探究授業(探究活動、発表練習等)
- 11/18(火) 課題探究校内発表会(兼代表班選考会)
- 11/28(金)~12/10 SSH合同発表会準備
- 12/12(金) SSH合同発表会…校内選考の1グループが口頭発表。
同じく3グループはポスターセッション